



KLARA



100% BIO

Klara Rosé 2023

Vin de France

Le millésime 2023 est contrasté dans le sud de la France. Après un hiver et un début de printemps sous le signe de la sécheresse, les mois de mai et juin ont alterné les journées ensoleillées et les épisodes pluvieux.

Pendant l'été, le climat est sec à l'ouest du Languedoc, chaud et orageux plus à l'est comme dans le Gard et la Provence.

Malgré une pression du mildiou au printemps et quelques fortes chaleurs l'été, le millésime tient ses promesses : aromatique avec de belles acidités.

The 2023 vintage was marked by contrasts in southern France. After drought conditions during winter and early spring, May and June saw alternating spells of rain and sunshine.

The summer was dry to the west of Languedoc but hot and stormy towards the east, particularly in the Gard and Provence regions.

Despite the threat of mildew in spring and several heatwaves in summer, the vintage lived up to its promises, producing aromatic wines with wonderful acidity.

Description / Description

La Robe, pétale de rose, est délicate, pale et brillante. Le nez très amylique révèle des notes de framboise, et de groseille. A l'attaque, les arômes de fruits mûrs et frais caractérisent ce vin. La bouche est vineuse et dense ; et garde cette légèreté aérienne, minérale. On y retrouve des notes de pamplemousse, avec une finale acidulée et raffinée.

A pale, delicate and brilliant rose petal colour. Dominated by amylic aromas, the nose displays notes of raspberry and redcurrant. Aromas of fresh and ripe fruit emerge on the palate, which, while vinous and concentrated, retains a slight ethereal, mineral character. Grapefruit notes come to the fore, leading into a refined, tangy finish.


Degré alcoolique / Alcohol by volume :
13%

Cépages / Grapes varieties
70% Grenache
30% Syrah





KLARA

	 75cl	
Conditionnement <i>Packing</i>	Carton debout <i>Standard Case</i>	
Nombre de bouteilles par carton <i>Number of bottles per carton</i>	6	
Poids total par carton (kg) <i>Total weight per carton (kg)</i>	8.5	
Type de palette <i>Type of pallet</i>	VMF	Europe
Nombre de cartons par couche <i>Number of cartons per layer</i>	25	21
Nombre de couches par palette <i>Number of layers per pallet</i>	5	5
Nombre de bouteilles par palette <i>Number of bottles per pallet</i>	750	630
Poids total par palette (kg) <i>Total weight per pallet (kg)</i>	1082	865

